

上野原市立 上野原小学校

平成26年度 第 1 号

発行者 校長 近藤周利

八九名の一 迎えて新年度が はじまりました 一年生を

十六年度の入学式

が

が、 に日 てくれました。 校庭の桜も四月に入り、 月 匹 一九名の新入生を記開花し、ほぼ満開 日に行われました。 迎 0 え桜日

子さんに話をするときには、 と思います。ご家庭でも、おっかり聞くことが一番大切だ は一つだけにしました。「話入学式での一年生との約束 てあげて下さい。 わかりやすく、 お母さんやお父さんの話をし をよく聞く」です。先生の ゆっくり話 話がよく聞 l

となりました。 東け 本 校児童数は、 をしたいと思って るように 十九名の一 な 0 たら 年生が加わ 五百三十 いま 新 l らす。 11 名 ŋ 約

て、 くお願 取り組んで参ります。 員 ることができるように、 ち 兀 \mathcal{O} 入学また進 目の 上小教育の充実のために 十六名は心を一つにし V いたします。 輝きをさらに輝か した子ども よろし 教 職 せ

朝ごは

ついて、 今の生活環境の変化に伴い九年目になるそうですが、 きまして、 ご飯を取らない ざ いるようです。 きました。この運 「遅寝・遅起き」 各学年 いまし 早起き・ 総会にご出席いただ た。 お話をさせていただ 朝ごはん」 誠にありがとうご その折に 傾 になり、 向 動 は今年 にな 運動に 「早寝 V, 0 て朝 昨 で

体が動くようになります。 · 寝て、 朝食を取ることで、 しいと思いる習に取り組み 「学ぶ体」 十分な睡眠時間を W ま 脳や身 確 早

て

校のこと、

地域のことに

つい学

校長と子どもたちのこと、

保護者の皆様、

地域の皆様、

保 <

で

ほ

学



話してみませんか

聞 か こと」と答えました。 ました。そのとき、特:たちからインタビュー ることが大好きです。 先 月、 れて、「おしゃべ 掲示委員会の子ども りをする 特技はと 話をす -を受け

子どもたちの様子 でも結構です。 見ていただくだ 話してみませんか。 校を見学して

守ります上小マナーがんばる上小っ子 4

にこにこあいさつ しーっ"で歩く

1

2

耳集中 ぴかぴかそうじ

くわしくはお子さんから。 さて、どんな約束でし よう

たのしい学校 アイディア募集中

原小学校を「たのしい学校たくさんの子どもたちと上 いと思います。 にするための話 けてくれました。これからも 何人もの子どもたちが声を アイディアを考えたよ」と、 募集しました。「校長先生、 始まります。 ためのアイディアを始業式で そんなたのし 本校 一番大きな声になります。
歌詞が覚えやす い学校上 の校歌の三 野原・・・」 をし い学校にする は、 か で

下さい。よろしくたくさんお聞かせ 皆様からもアイゴ保護者や地域の いと思っています。 イ お 願 アをいただきた いたしま よろしく せ デ \mathcal{O} 3

